



18 | publimetro  
VIERNES 5 DE ABRIL DE 2002

600148

## cultura y espectáculos

# Luis Dubó dirige osada pieza teatral

"El mal de la juventud" retrata sin adornos los excesos que viven los jóvenes en la búsqueda de una felicidad que no encuentran. Drogas y homossexualismo están presentes en una propuesta que termina siendo bastante moralista.



Luis Dubó, el director.

Los protagonistas de "El mal de la juventud" son seis jóvenes, todos ellos preparados y aparentemente exitosos. Están terminando la carrera de medicina y sus padres deben estar orgullosos. Bajo esta cábala, sin embargo, hay una carencia afectiva brutal que se sacia a cualquier costo. Corren la cocaína y otras drogas, se legitima la experimentación sexual en el intento por palpar la felicidad.

Luis Dubó, reconocido actor de cine, teatro y televisión, está al frente de este proyecto en el que se adaptó una pieza teatral del alemán Ferdinand Bruckner.

"Esta es una obra fuerte pero nuestra intención no es el escándalo. Los jóvenes siempre guardan una mentira para los adultos; la verdad quema, molesta, y quisimos mostrarla", explica el director.

El montaje –que se estrena el 11 de abril– se sustenta casi únicamente en la fuerza de las interpretaciones, y se optó por una puesta en escena que realiza la naturalidad: en la actuación, en el maquillaje, en el vestuario, en la escenografía. Y el efecto se logra, cuando se ve hearse a dos mujeres drogadas y confusas, o al grupo completo pelear, insultarse y abrazarse con diferencias de segundos.

Aunque la temática es arrriesgada, existe detrás el deseo de plantear la destrucción a la que los jóvenes se exponen por el abuso de drogas, e incluso la compañía aspira a llevar su trabajo a terceros y cuartos medios en plan de debate.

"Hay un sino trágico en la manera en que se presenta a la juventud, pero los personajes son simpáticos. Hay



Los actores interpretan a un grupo de estudiantes de medicina.

una manera de entender que la juventud puede ser una muerte en vida. Ellos no saben por qué no alcanzan la felicidad", explica Dubó.

El elenco de La Trifulka –que se presentará el viernes, sábado y domingo en la Estación Mapocho– está compuesto por Andrea Banach, Pilar Zderich, Cristián Guzmán, Cristina Alcaíno, Cristián Quevedo, Marcela de la Carrera y Fernando Meneses. La música fue compuesta por Titae Lindl. Ximena Orchard

# Luis Dubó dirige osada pieza teatral [artículo] Ximena Orchard

Libros y documentos

## AUTORÍA

Orchard, Ximena

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

## FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Luis Dubó dirige osada pieza teatral [artículo] Ximena Orchard. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile